

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ. ФАКТЫ. РЕШЕНИЯ

- | Соколинский Е.К. «Международный сводный каталог русской книги, 1918–1926» на современном этапе 5

- | Гушул Ю.В. Библиографические инструменты позиционирования научных школ в информационном пространстве региона 22

АКТУАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- | Перова Г.В., Сухоруков К.М. Статистика российского книгоиздания первой половины 2024 года 35

ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ

- | Климова О.В., Плотникова И.Ю. Функции редактора вузовского издательства: от нормативных положений к современным реалиям 47

БИБЛИОФИЛЬСКАЯ ПОЛКА

- | Самарин А.Ю. «Я продолжаю с успехом пополнять свое книжное собрание»: письма Д.В. Ульянинского А.В. Селиванову. Часть 1: 1901–1908 годы 65

ДЕЯТЕЛИ КНИЖНОЙ КУЛЬТУРЫ

- | Илизаров С.С. Жизненный путь Павла Кананова (к 140-летию философа, психолога, книговеда и библиографа) 91

- | Базанов П.Н. Алексей Владимирович Шевцов — историк книжного дела России 112

ОБЗОРЫ И РЕЦЕНЗИИ

- | Челов Е.В. Историк науки в библиографическом измерении 123

ЗА РУБЕЖОМ

- | Нещерет М.Ю. Современные модели справочно-библиографического обслуживания в национальных библиотеках Европы 129

ХРОНИКА

- | Карпова И.Л. Писатель и время в русской книге: наследие А.С. Пушкина на конференции Российской государственной библиотеки 139

ЮБИЛЕИ

- | Мельничук Г.А., Перегудова З.И., Степанова Н.В., Мельничук Л.Я. Николай Степанович Зелов — больше чем подвижник 151

- | Требования к информации и статьям (сокращенная версия) 159

CONTENT

PROBLEMS. FACTS. SOLUTIONS

Sokolinsky E.K. "International Consolidated Catalog of Russian Books, 1918–1926" at the Present Stage	5
Gushul Yu.V. Bibliographical Positioning Tools Scientific Schools in the Information Space of the Region	22

ACTUAL STATISTICS

Perova G.V., Suhorukov K.M. Statistics of Russian Book Publishing in the First Half of 2024.....	35
---	----

FROM PRACTICAL EXPERIENCE

Klimova O.V., Plotnikova I.Yu. Functions of the Editor of the University Publishing House: from Regulations to Modern Realities	47
--	----

BIBLIOPHILE'S SHELF

Samarin A.Yu. "I Continue to Successfully Replenish My Book Collection": Letters of D.V. Ulyaninsky to A.V. Selivanov. Part 1: 1901–1908	65
---	----

FIGURES OF BOOK CULTURE

Ilizarov S.S. Life of Pavel Kananov (On the 140th Anniversary of the Philosopher, Psychologist, Book Historian and Bibliographer).....	91
Bazanov P.N. Alexey Vladimirovich Shevtsov – a Historian of the Russian Book Business.....	112

SURVEYS AND CRITICAL REVIEWS

Pchelov E.V. The Historian of Science in the Bibliographic Dimension	123
---	-----

OVER BOUNDARIES

Neshcheret M.Yu. Modern Models of Reference and Bibliographic Services in National Libraries of Europe.....	129
--	-----

CHRONICLE

Karpova I.L. The Writer and Time in the Russian Book: the Legacy of A.S. Pushkin at the Conference of the Russian State Library.....	139
---	-----

JUBILEES

Melnichuk G.A., Peregudova Z.I., Stepanova N.V., Melnichuk L.Ya. Nikolay Stepanovich Zelov is More Than an Ascetic	151
Requirements to Information and Articles (short version)	159